



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Baustelle an der Landesstraße bei Kappel (Lenzkirch, Breisgau-Hochschwarzwald)

20.03.2023

Wegen der Sanierung einer Brücke und einer Stützmauer wird der Verkehr für sieben Monate über eine Behelfsfahrbahn geführt



Regierungspräsidium Freiburg

Das Regierungspräsidium Freiburg (RP) saniert an der Landesstraße (L 156) bei Kappel (Lenzkirch, Breisgau-Hochschwarzwald) eine Brücke und eine Stützmauer an der Talseite der Fahrbahn. Die Bauarbeiten beginnen am Mittwoch, 22. März, und dauern rund sieben Monate. Weil die L 156 komplett gesperrt werden muss, werde neben der Landesstraße eine Behelfsfahrbahn gebaut. Deshalb müsse der Verkehr zu Beginn der Bauarbeiten ersten Tagen einspurig mit Ampelregelung an der Baustelle vorbeigeführt werden.

Die sanierungsbedürftige Brücke und die Stützmauer sind insgesamt rund 75 Meter lang. Beide Bauwerke werden grundlegend saniert. Darüber hinaus werde auch der Fahrbahnbelag und die Leitplanken erneuert.

Die Sanierung kostet rund 1,2 Millionen Euro. Die Bauausführung wird von der Firma DiZwo aus Schramberg übernommen.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
[0761208
1038](tel:07612081038)
E-Mail
schreibend



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
[0761208
1039](tel:07612081039)
E-Mail
schreibend



Annika
Nafz
Social
Media
[0761208
1040](tel:07612081040)
E-Mail
schreibend